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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ :

Знакомство с новым 
председателем 
Студенческого клуба 
“Паритет”

Военно-спортивные 
игры “День ДОСАФФ”

                           

3

1

8

14

Посвящение в первокурсники
2023

full version

Первые впечатления 
наших первокурсников 

31 августа Университет вновь распахнул 
свои двери для новых студентов – будущих 
специалистов в области права. В этом году в 
Институт прокуратуры поступило около 700 
ребят из 81 субъекта нашей необъятной 
Родины! 

Даже дождливая погода не помешала 
провести посвящение в первокурсники на 
высшем уровне, ведь это же очень важное 
событие в жизни любого студента, которое 
нельзя пропустить!

Атмосфера в Институте перед линейкой 
царила невероятная. На посвящение пришли и 
студенты, и их родители, которые 
одновременно переживали и радовались ничуть 
ни меньше своих детей, новоиспеченных 
студентов. Конечно же, присутствовали 
преподаватели и кураторы, предвкушавших 
новый учебный год.

Помимо Максима Владимировича 
Гончарова, первого проректора УрГЮУ, и 
директора Института прокуратуры, Чашникова 
Всеволода Александровича, на тор-
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жественную линейку были приглашены 
почетные гости, которые выступили с 
напутственными словами для будущих 
студентов и пожелали успехов в учебной 
деятельности, среди них: прокурор 
Свердловской области, Государственный 
советник юстиции 2 класса, Борис 
Александрович Крылов, прокурор города 
Екатеринбург, старший советник юстиции, 
Светлана Васильевна Кузнецова, депутат 
Законодательного Собрания Свердловской 
области, председатель комитета по 
молодёжной политике, развитию 
физической культуры, спорта и туризма, 
Чечунова Елена Валерьевна, сенатор 
Российской Федерации Виктор Анатольевич 
Шептий.

После напутственных слов была 
произнесена традиционная клятва 
первокурсника, и были вручены 
долгожданные студенческие билеты. 

После торжественной части каждая 
группа отправилась в аудитории для 
знакомства с их кураторами-
преподавателями и кураторами из числа 
студентов. В это время в актовом зале для 
родителей ребят проходил показ 
видеороликов об Университете.

Своим первым впечатлением о ВУЗе 
поделился студент 102Б группы, Куликов 
Максим: 

«Если описать первый день в трех 
словах, то это, наверное, эмоции, мечта и 
интрига. 

Как любое торжественное мероприятие, 
посвящение в первокурсников было 
эмоциональным. Я рад, что дошел до 
нового этапа в жизни - стал студентом. 
Также знакомство с одногруппниками и 
кураторами - доставило мне 
положительные                 эмоции. 

Признаться честно, да, волнение было, но 
оно длилось недолго. Я был не готов увидеть в 
одной аудитории столько незнакомых людей, но 
уже минут через десять после начала его как 
рукой сняло. 

Это мероприятие останется еще надолго в 
моей памяти, как начало чего-то неизведанного 
и значимого!» 

Ярослав Нятин, одногруппник Максима, 
также рассказал нам о своих эмоциях после 
линейки: 

«Я очень ждал момента, когда 
познакомлюсь с ребятами из группы, 
кураторами и преподавателями. Понравилось 
как само мероприятие, так и его организация, и 
да, ожидания оправдались многократно! 

Больше всего мне запомнилось то, как мы 
давали клятву студента, и то, как директор 
Института вручил мне студенческий билет. 

Сейчас главная задача – это 
адаптироваться и разобраться, как здесь все 
устроено, ну и поучаствовать в различных 
мероприятиях, конечно!»

Этот день по традиции завершился 
зажигательным «Open-Air», на котором были 
студенты со всех Институтов. 

Пожелаем нашим первокурсникам поскорее 
влиться в нашу интересную и активную 
студенческую жизнь. Мы верим, что у вас все 
получится и вы еще не раз порадуете нас 
своими достижениями. Все только начинается!

Ившина Дарья, ИП313С
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Новый учебный год знаменует и новый 
этап деятельности председателей всех 
организаций нашего Института. Так, еще в 
мае Михаил Каракашян, студент ИП307С, 
был назначен председателем Студенческого 
Клуба “Паритет”, а сейчас же активно начал 
организовывать внеучебную жизнь Института 
прокуратуры. 

Как было принято решение возглавить 
Клуб, какие планы и мероприятия ждут 
студентов в предстоящем учебном году, а 
также напутственное слово для 
первокурсников - обо всем этом и не только 
поделился Михаил для наших читателей!

-Как давно ты состоишь в СК “Паритет” 
и почему решил вступить?

-В “Паритет” я вступил в мае 2022 года. 
Моё решение было обусловлено тем, что на 
протяжении всего учебного года я наблюдал 
за деятельностью Клуба,  помогал  организо-

Интервью с председателем Студенческого клуба “Паритет” 

вывать мероприятия, активно принимал участие 
как актер и после понял, что такое студенчество 
мне по душе!

-Ты заранее планировал занять должность 
председателя и какие были причины данного 
выбора?

-Решился попробовать себя в данной роли 
только из-за интереса. Смогу ли я организовать 
активных, творческих и талантливых людей в 
ВУЗе? Способен ли я привести студенческий 
клуб к новым вершинам? Из данных вопросов 
складывался мой интерес. 

Планировать что-либо задолго до того, как 
выпадет возможность, на мой взгляд, не очень 
правильно. Такое планирование и сильное 
желание могут сыграть с тобой злую шутку.

-В чем важность “Паритета” для Института 
и студентов?

-Мы делаем жизнь каждого из студентов 
лучше и интереснее, а наши мероприятия остав-
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ляют теплый след в сердцах каждого!
Члены СК “Паритет” участвуют и 

помогают в организации всех мероприятий 
нашего Университета и делают это очень 
удачно, тем самым повышая уровень 
культуры в Институте прокуратуры.

-Можешь рассказать о 
запланированных мероприятиях на 
первый семестр? Возможно, будет что-то 
совершенно новое?

-Уже 1 октября пройдут “Визитки 
первокурсников ИП-2023”, также 
планируется провести несколько новых 
небольших по масштабу мероприятий. 
Завершением 2023 года станет одно 
крупное событие, название и содержание 
которого я раскрывать пока что не буду)

-Совсем скоро состоятся “Визитки 
первокурсников ИП-2023”, которые будут 
посвящены кумирам поколений. Почему 
была выбрана данная тема и какие у 
тебя ожидания от мероприятия?

-Тема “Кумиры Поколений” была выбрана 
из-за ее многогранности. Для нас было 
важно выбрать тему, которая вызовет как у 
кураторов, так и у первокурсников 
множество тем для обсуждения. Кумиром 
поколения может быть не только человек, но 
и музыка, кино, научные изобретения - все 
это может стать путеводителями в чьей-то 
судьбе. Перечислять можно долго, чем и 
привлекла данная тема.

Ожидания от мероприятия, конечно же, 
положительные. Хочется увидеть много 
талантливых студентов первого курса, 
которые на протяжении месяца готовились к 
этому дню, оценить их яркие визитки, 
написанные в абсолютно разных жанрах, ну 
и, конечно же, заглянуть в глаза юных 
первокурсников, в которых слегка читается 
волнение и  предвкушение  первого  выступ-

ления на университетской сцене.
-Можешь ли дать напутственное слово 

нашим студентам и, безусловно, 
первокурсникам?

-Пожелаю больше отдаваться 
положительным эмоциям, не переживать из-за 
пустяков, рисковать, проживать студенчество 
на полную, ведь это время даётся нам лишь 
один раз! Поэтому ждем вас всех на 
мероприятиях СК “Паритет” как в роли 
участников, так и в роли наших помощников-
организаторов в будущем.

Мы поздравляем Михаила с назначением на 
пост председателя СК “Паритет” и желаем 
Клубу воплощения новых и грандиозных идей 
для яркой внеучебной жизни Института!

Щеколдина Анна, ИП415С

Областной видеоконкурс 
“Включайся”

В рамках проекта “Региональная школа 
молодежных СМИ” прошел областной 
видеоконкурс “Включайся”. Участниками могли 
стать уральцы в возрасте от 14 до 35 лет, 
приславшие свою работу в рамках одной из 
номинаций: “Музыкальная шкатулка”, 
“Театральная маска”, “Ожившие полотна”, “Стоп, 
снято!”.

Одной из участниц конкурса, а также 
победительницей  в   номинации   “Музыкальная 
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излучает неимоверную энергию, раскрашивая 
свой и окружающий мир яркими красками. Моя 
работа была удостоена диплома победителя, а я 
получила мотивацию и дальше развиваться в 
видеотворчестве!

Никогда не поздно открывать для себя новые 
сферы деятельности!”, - поделилась Волкова 
Полина.

Как здорово, что наши студенты не стоят на 
месте и стараются развиваться в совершенно 
разных направлениях! Пожелаем дальнейших 
творческих успехов и вдохновения на новые 
свершения!

Ившина Дарья, ИП313С

шкатулка” стала студентка 516С группы 
Института прокуратуры Волкова Полина!

Жюри оценили старания девушки по 
достоинству, ведь видео Полины было 
пропитано любовью, смыслом и 
творчеством. И как итог – диплом 
Победителя областного конкурса! 

Нам удалось пообщаться с 
конкурсанткой и узнать побольше об 
истории создания победного ролика: 

“В областном видеоконкурсе 
“Включайся” я приняла участие уже 
дважды. В первом “сезоне” я рассказала о 
том, чем живет Свердловская молодежь, а 
в этот раз выбрала номинацию 
“Музыкальная шкатулка”. Передо мной 
стояла задача отразить тему музыки, к 
примеру, интервью с артистом, репортаж с 
музыкального мероприятия и др.

Так как я большая поклонница музыки, 
в особенности ее живого исполнения, то 
тема определенно была для меня очень 
близкой. Кроме того, являясь 
инструменталистом, я ежегодно принимаю 
участие в Уральской студенческой весне по 
классу фортепиано. В своей работе мне 
показалось интересным рассказать о 
закулисье музыкантов, о том, что волнует 
нас, участников, перед выступлением.

Я впервые поработала в режиме 
“прямого эфира”: ловила неповторимые 
кадры сборов, репетиций участников. 
Помимо этого, я добавила в свою 
видеоработу небольшой музыкальный 
элемент. Так я смогла соединить 
различные навыки. Я сняла видеоклип, в 
котором сама являлась инструменталистом 
и стихоплетом. Душа запела о творчестве, 
о музыке! 

Посыл моего сочинения заключается в 
том, что  в  творческих  конкурсах    каждый 

Международный 
фестиваль университетского спорта
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С 19 по 26 августа в г. Екатеринбург 
проходил Международный фестиваль 
университетского спорта, участниками 
которого стали более четырех тысяч 
студентов из 36 стран!

В число обучающихся, которым выпала 
честь представлять УрГЮУ на данном 
мероприятии, вошли и студенты Института 
прокуратуры, а точнее Рашитхан 
Оздурмасов, студент  ИП508С, и Нурылбек 
Аркаев, студент ИП207С. 

Тренировал молодых людей 
Пролубников Олег Николаевич - старший 
преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта. Олег Николаевич 
является профессионалом своего дела. 
Так, за годы работы он подготовил больше 
30 кандидатов в мастера спорта, более 12 
чемпионов УрФО по рукопашному и 
универсальному бою, 5 чемпионов и 
победителей первенства по боевому самбо, 
а также именно под его руководством двое 
студентов УрГЮУ Рашитхан Оздурмасов и 
Дмитрий Савин (выпускник) стали 
мастерами спорта. Стоит отметить, что 
преподаватель продолжает тренироваться 
сам, показывая на личном примере, что 
любые результаты требуют усилий и 
ежедневных стараний.

Оба студента Института прокуратуры 
принимали участие в состязаниях по 
боевому самбо и поделились своей 
историей на пути к заветной мечте и 
впечатлениями от соревнования!

Рашитхан Оздурмасов с 12 лет 
занимался рукопашным боем, что 
впоследствии привело молодого человека к 
таким званиям, как Мастер спорта по 
универсальному бою и Кандидат в мастера 
спорта по рукопашному бою, по самбо. 

Мы  попросили   рассказать  Рашитхана 

подробнее о данном фестивале и своём 
выступлении: 

«Особенных и незнакомых ранее эмоций не 
было, для меня это обычные соревнования. Я, к 
сожалению, потерпел неудачу вследствие 
допущенных ошибок при подготовке, которые 
уже выявлены и будут устранены в ближайшее 
время! 

Всем огромное спасибо за поддержку!»
Спортивная карьера студента 2 курса 

Нурылбека Аркаева также начинается с того, что 
молодой человек в 12-летнем возрасте стал 
заниматься рукопашным боем, что определенно 
дало свои плоды. Множество часов, 
проведенных в зале, постоянные тренировки и 
сборы, упорный труд студента и его тренера 
привели к тому, что Нурылбек Аркаев стал 
бронзовым призером в боевом самбо в своей 
весовой категории. 

Мы также спросили у участника 
соревнований, как прошёл Фестиваль и какие 
впечатления остались после этого события: 

«Мероприятие прошло на хорошем уровне! 
Впечатления от соревнований отличные. 
Огромная благодарность организаторам этого 
фестиваля. 

Спортсмены были из разных стран, 
например, Сербия, Бахрейн, Бразилия, Ирак, 
Иран. Мои соперники  были  титулованными,  но 
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это не помешало мне выступить на должном 
уровне. Так, по результатам нескольких боёв 
я занял третье место. 

Эмоции были захватывающие, и я с 
радостью ещё бы принял участие на 
подобного рода соревнованиях!»

Мы искренне гордимся нашими 
студентами, они показали отличные 
результаты и достойно выступили на 
Международном фестивале спорта. Желаем 
каждому спортивных побед, достойных 
соперников и сильного боевого духа!

Лукичева Евгения, ИП307С

Так, вместе с спортсменами Института 
прокуратуры приняли участие в забеге 
преподаватели физической культуры нашего 
университета, а также Максим Владимирович 
Гончаров, первый проректор УрГЮУ.

Перед забегом традиционно состоялась 
торжественная церемония открытия с участием 
почетных гостей – Министра физической 
культуры и спорта Свердловской области и 
героев спорта, среди которых были заслуженные 
мастера спорта, победители и призеры 
различных международных соревнований.

На церемонии открытия также выступали 
танцевальные и музыкальные коллективы 
высших учебных заведений, а также учреждений 
среднего образования, что, несомненно, 
зарядило энергией всех участников на 
предстоящий забег.

После окончания забега абсолютно всем 
участникам выдали сертификаты, а победители 
соревнования были награждены памятными 
призами и грамотами от Министерства 
физической культуры и спорта.

Я уверена, что “Кросс нации” стал для его 
участников запоминающимся событием, подарил 
яркие эмоции и незабываемые впечатления!

Дрюпина Владислава, ИП201С

“Кросс нации”

16 сентября в Екатеринбурге состоялось 
одно из самых масштабных спортивных 
мероприятий, проводимых на территории 
России - «Кросс нации». Главными целями 
акции являются привлечение жителей нашей 
страны к занятиям физической культурой, а 
также пропаганда     здорового   образа   
жизни. 

Ежегодно на площади перед главным 
корпусом Уральского федерального 
университета собираются все любители 
спорта нашего города, к которым относятся 
не только наши студенты, но и профессорско 
-преподавательский     состав. 



8

 № 7 (235) ● СЕНТЯБРЬ ● 2023

+123

87
493

С 20 по 22 сентября на базе Загородного 
оздоровительного лагеря «Исетские зори» 
проходили военно-спортивные игры «День 
ДОСААФ», участие в которых приняла 
команда УрГЮУ. Для выступления на 
окружных соревнованиях было принято 
решение включить в состав сборной 
студентов, набравших самое большое 
количество баллов по результатам сдачи 
нормативов ГТО.

Организацией команды занималась 
Марина Владимировна Балалаева, старший 
преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта, и Александра 
Толстикова, студентка ИП517С, командир 
отряда СОООП «Скорпион» УрГЮУ, а также 
по совместительству капитан сборной.

В состав команды вошли:

-Дадатко Александр Александрович 
ИГиМП;

-Романова Екатерина Николаевна ИП;
-Маврин Илья Дмитриевич ИП;
-Меметов Дмитрий Максимович ИП;

-Барахтенко Иван Алексеевич ИГиМП;
-Никоноров Ростислав Сергеевич ИП;
-Поленок Максим Андреевич ИП;
-Пономарев Роман Игоревич ИПиП;
-Попков Никита Алексеевич ИГиМП;
-Толстикова Александра Юрьевна ИП.

Всего в данном мероприятии приняли 
участие 15 команд со всего округа. 
Соревновательная программа состояла из трёх 
частей: первая часть – конкурсная программа, 
состоящая из исторической викторины и 
представления команд; вторая – выполнение 
практических заданий по огневой, физической, 
военно-медицинской подготовке и по 
всестороннему обеспечению; третья часть – 
преодоление тактической тропы, которая 
включала в себя несколько этапов: преодоление 
переправ, транспортировка пострадавшего, а 
также демонстрация автономного выживания, 
выполняемого на определённом тактическом 
фоне в различных условиях обстановки.

Меметов Дмитрий, студент ИП308С, 
рассказал   подробнее   о   мероприятии   «День 

Военно-спортивные игры “День ДОССАФ”
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ДОСААФ»:
«Вот и прошли три дня военно-

патриотических соревнований, в которых 
достойно выступила наша команда УрГЮУ 
имени В. Ф. Яковлева. 

Мне очень понравились соревнования. У 
каждого была возможность проверить как 
свои волевые качества, так и умение работать 
в команде. Кроме того, это прекрасный повод 
хоть ненадолго отказаться от всех гаджетов... 

Каждый из нас делал все, чтобы одержать 
победу. Мы увидели свои сильные стороны и 
слабые места, над которыми будем упорно 
работать! Данный опыт пригодится для 
будущих соревнований. 

Хочется сказать огромное спасибо за 
возможность принять участие в играх. Все 
участники команды узнали что-то новое, 
интересное, что обязательно пригодится в 
дальнейшем. Мы поняли, как важна 
дисциплина, целеустремленность и 
выносливость! Это того стоило!».

По итогам военно-спортивных игр команда 
УрГЮУ завоевала следующие награды:

-Изготовка к стрельбе – 2-е место;
-Подтягивание на перекладине – 1-е место;
-Сгибание, разгибание рук из положения 

лёжа - 1 место;
-Наклон вперёд на гимнастической скамье 

– 3-е место;
-Прыжки в длину с места – 2-е место;

-Метание «кошки» - 3-е место;
-Полоса препятствий (5 км) – 2-е место.
Как отмечают участники, организация 

мероприятия прошла на высоком уровне, 
подробнее о своих впечатлениях нашей 
редакции рассказал Поленок Максим, студент 
ИП202С:

«Команда УрГЮУ зарядилась яркими 
впечатлениями и смогла набраться опыта в 
области военной тематики!

Соревнования - это не только выполнение 
нормативов, но и сплочение команды, как 
произошло у нас за эти три дня. Помимо 
соревновательной части, включающей в себя 
выполнение военно-спортивных задач, 
организаторы составили нам 
развлекательную программу, в которую 
входили даже посиделки ночью у костра. 

Спасибо за возможность принимать 
участие в подобных мероприятиях!».

Мы поздравляем команду УрГЮУ, 
принявшую участие в мероприятии «День 
ДОСААФ», с такими высокими результатами. 
Желаем уверенности в своих силах, 
стремления к победам и высоким наградам, 
постоянной работы над собой и успехов во 
всех начинаниях!

Лукичева Евгения, ИП307С
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Турнир по силовому экстриму “Кубок правды”

17 сентября состоялся открытый турнир 
по силовому экстриму «Кубок Правды». 
Силовой экстрим или Стронгмен – это вид 
спорта, в котором атлеты соревнуются в 
силовых упражнениях с нестандартными 
снарядами. В программу соревнований 
вошли: “Фермерская прогулка”, становая 
тяга, удержание молота и подъем “шара 
Атласа”. 

На мероприятии присутствовали не 
только участники, но и болельщики. Помимо 
этого, гостями стали Максим Владимирович 
Гончаров, Всеволод Александрович 
Чашников, а также преподаватели 
физической культуры.

Сам турнир был организован 
Александром Бахшиевым, студентом 
ИП204С, который дал нам комментарий о 
соревновании:

“Если говорить о том, как зародилась 
идея, то все началось с проведения Кубка 
Витязя по силовому экстриму в общежитии 
№ 3. Об этом узнали в университете и 
решили помочь мне в создании турнира, 
посвященного 105-летию УрГЮУ!

Силовой экстрим далеко не для каждого, 
представителей данного вида спорта очень 
мало в сравнении с другими видами. Меня 
привлекает  то,  что  ты  можешь  показывать 

результаты, которые обычному человеку не по 
силам, мотивировать других покорять 
невозможное, преодолевая силу притяжения!

Здоровый образ жизни необходим 
студентам. Это помогает отвлечься порой от 
очень тяжелых университетских будней. 
Несомненно, физкультура и спорт 
оздоровляют человека, а участие в 
соревнованиях способствует развитию 
личности и положительным качествам в 
человеке. Помните, что в здоровом теле - 
здоровый дух!”

По итогам проведенного соревнования 
места распределились следующим образом:

1 место занял Богдан Цалков, студент 
ИП120С;

2 место занял Александр Иванов, студент 
ИП114С;

3 место занял Руслан Тен, студент 
ИП101Б.

Поздравляем победителя и призеров, а 
также всех участников и желаем спортсменам 
дальнейших успехов!

Дрюпина Владислава, ИП201С
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В августе в Республике Крым ежегодно с 
2019 года проходит масштабный 
молодежный фестиваль “Таврида.АРТ”, 
именно он является одним из ключевых 
культурных и образовательных событий 
страны, направленным на творческое 
самовыражение и поиск единомышленников 
для тысячи молодых деятелей культуры, 
искусств и креативных индустрий. Местом 
проведения арт-проекта была выбрана бухта 
Капсель в г. Судак, которая считается одним 
из самых красивых мест на берегу Черного 
моря.

В фестивале молодежного искусства 
приняла участие и наша студентка Яна 
Жаворонкина, которая, по ее словам, даже и 
не предполагала, что попадет на этот 
большое событие, но это все же случилось! 
Так, о мероприятии Яна узнала весной, а 
набор должен был начаться уже летом. Яна 
успела в крайний день подать заявку по 
направлению артист-вокалист, указав все 
достижения в вокальном творчестве. Спустя 
определенное время в личный кабинет 
пришло уведомление об одобрении заявки. 
Также Яна добавила: “Я была очень рада, 
что   мне   одобрили   заявку,    потому     что, 

Фестиваль молодежного 
искусства “Таврида.Арт”

насколько я знаю, от всего университета я 
поехала туда вообще одна”.

Дорога в Крым была трудной: автобусы 
опаздывали, поэтому переправлялись на 
пароме, который шел через Крымский мост. 
Этот паром Яна ждала почти десять часов, но 
она обратила наше внимание на то, что “это 
стоило того!” 

Все участники жили в палаточном городке, 
располагающемся на очень большой 
территории. Для нашей студентки первые дни 
были непростыми, так как ребята уже ранее 
познакомились и начали общаться без нее. 
Спустя некоторое время Яна, безусловно, 
смогла познакомиться с большим количеством 
людей, например, из Республики Дагестан, 
Республики Северная Осетия и другими.

Все дни пребывания на Фестивале были 
насыщенными: “...от мастер классов до 
дегустаций моцареллы. Мне больше всего 
запомнился именно вокальный мастер класс, 
так как я участвовала в направлении “музыка”, 
где мне удалось узнать много новых приемов, 
которые я постараюсь применять практике. 
Также туда приехало очень много артистов, 
каждый день был какой-то концерт. Причем в 
конце дня были масштабные мероприятия на 
главной сцене Тавриды, где выступали самые 
популярные артисты нашей страны,  такие  как 
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Григорий Лепс, Николай Расторгуев, Юлиана 
Караулова, Ирина Дубцова, конечно же, 
SHAMAN и многие-многие другие”.

Также Яна добавила: “Пусть мы и жили 5 
дней в пыли и в душных палатках, смело 
могу сказать, что всем творческим людям 
нашего университета точно стоит подать 
заявку в следующем году! Все эти 
неудобства, даже уличный душ, это все того 
стоило!” 

Мы рады, что событие оставило лишь 
яркие эмоции, а так как Яна и в следующем 
году хочет подать заявку, желаем, чтобы она 
была одобрена, и ей удалось пройти этот 
путь вновь!

Царинная Влада, ИП209С

набравшей наибольшее количество голосов.
Анна состоит в “Коннекте” уже более трех 

лет, за это время она успела зарекомендовать 
себя в качестве талантливого, творческого и 
ответственного студента, поэтому нет никаких 
сомнений в том, что наше медиа-сообщество в 
надежных руках.

Нам выпал шанс познакомиться поближе и 
услышать ответы на все интересующие 
вопросы. Читайте ниже! 

- Как начался и проходил твой путь в 
медиа-сообществе “Коннект”?

Спустя пару месяцев после поступления на 
первый курс появилось желание реализовать 
себя во внеучебной деятельности Института, 
так как еще со школы привыкла посвящать себя 
не только учебе. И как только появилась эта 
мысль, увидела пост, что проходит отбор в наш 
родной “Коннект”, и я подумала, что это, 
наверное, судьба!

Отправила заявку, прошла. Сразу после 
отбора меня определили и в блок редколлегии, 
где мы пишем различные статьи, тексты, а 
также в блок СММ, где мы уже занимаемся 
постами для наших социальных сетей. 
Безусловно, за это время были и проекты, и 
помощь в различных мероприятиях, как на 
уровне Института, так и на уровне 
Университета.

Прошлый год, а точнее мой 3 курс, начался с 
того, что мне предложили роль главы блока 
редколлегии. Я подумала: “почему бы и нет”, а 
после согласилась, что точно было верным 
выбором!

- Некоторые студенты, а тем более 
первокурсники, задаются вопросом: "что 
такое "Коннект"?”. Можешь ли ты объяснить, 
чем занимается организация?

Для начала нужно сказать, что “Коннект” 
появился не так давно, а точнее три года назад, 

Интервью с новым 
председателем медиа-
сообщества “Коннект”

Ежегодно в сентябре в медиа-
сообществе нашего Института проходят 
выборы председателя, и в этом году это 
событие не стало исключением. Так, 6 
сентября Валерия Щукина торжественно 
сложила свои полномочия и передала их 
уже новоизбранному председателю, 
Щеколдиной   Анне,        студентке  ИП415С,
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поэтому считается одной из самых молодых 
организаций и малознакомых по сравнению с 
другими. При этом за такое маленькое 
количество времени мы сумели показать 
себя как действительно большое и крутое 
медиа-сообщество, например, мы заняли 
первое место в конкурсе среди медиа-
сообществ УрГЮУ, что спустя год после 
создания является большим результатом!

Я считаю, что наша работа - это 
неотъемлемая часть жизни самого 
Института, так как мы освещаем множество 
мероприятий на его площадках, будь то 
“Вконтакте”, “Телеграмм” или та же газета 
“ИПро”, тем самым продвигая его. 

Многие студенты, абитуриенты и не 
только видят публикации в социальных сетях, 
но даже не задумываются, какая работа 
стоит за этой “картинкой”: съемки и редактура 
фото и видео с мероприятий, составление 
текстов для публикаций и написание статей, 
интервью с преподавателями и гостями вуза, 
дизайн афиш и многое-многое другое. За 
всей этой деятельностью стоят обычные 
студенты, которые горят идеей продвижения 
социальных сетей и развитием своих 
способностей! 

Коротко говоря, наша работа - это 
создание “лица” или же “обложки” Института.

- Как говорилось в публикации о твоем 
назначении, именно под твоим 
руководством буквально возродилась 
газета ИП. Насколько трудным было ее 
создание и что ты вкладываешь в данную 
деятельность?

Думаю, “под моим руководством 
возродилась газеты” - это достаточно громкие 
слова.

Для начала нужно понимать, что многие 
годы   у  Института  прокуратуры  вообще  не 

было своей газеты, мы публиковали 
информацию о некоторых наших 
мероприятиях в газете “Юрист”. Примерно 
полтора года назад ее формат изменился, и у 
руководства появилась идея создания 
собственной газеты, куда мы бы могли без 
ограничений публиковать все события.

Летом прошлого года, когда газета только-
только начала выпускаться, над ней работали 
наш прошлый председатель, Валерия Щукина, 
и главный редактор газеты -  Дарья 
Артамонова - они внесли большой вклад в 
развитие “ИПро”, чтобы она начала вообще 
работать.

С началом же учебного года наш блок 
редколлегии взял на себя полную 
ответственность, то есть написание статей и 
верстку. В тот момент я стала главой блока, и 
моей задачей было сделать все, чтобы блок 
полноценно начал функционировать, ребята 
писали статьи, а газета выходила на 
постоянной основе и радовала читателей, что, 
к счастью, получилось.

Я о том, что все эти полтора года работали 
над воплощением идеи в жизни многие. То, 
какая газета сейчас - заслуга всего блока!

- Почему решила “баллотироваться” в 
председатели?

Сначала я сомневалась, выдвигать ли 
свою кандидатуру, так как у нас много 
талантливых и ответственных ребят, которые 
также могли занять данный пост. После я 
подумала, что также имею определенные 
качества и опыт, которые получила и за два 
года в качестве просто члена организации, и 
за год в качестве главы. Я понимала, как 
функционируют блоки, как проводятся наши 
мероприятия и различные проекты, поэтому 
все таки решилась. Ну и отмечу, что без 
поддержки и, так сказать, наставлений 
прошлого председателя  не  обошлось  -  Лера 
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смогла найти нужные слова, чтоб 
опровергнуть все мои сомнения, за что ей 
отдельная благодарность!

- Не боишься трудностей, на 
председателе же лежит большая 
ответственность?

Трудности бывают в абсолютно любом 
начинании, но это не значит, что нужно 
отказываться от предоставленных 
возможностей.

Повторюсь, у меня уже было на момент 
выборов представление о том, как проходит 
работа, я уже несла определенные 
обязанности в качестве заместителя, поэтому, 
выдвигая свою кандидатуру, я понимала, что 
справлюсь с данной ролью.

Ну а ответственность, безусловно, 
присутствует, но вместе с ней приходит и 
множество новых знакомств, и новые 
впечатления, и, конечно же, опыт, который 
после поможет в жизни!

- Какие планы на будущее Коннекта?
В планах, безусловно, дальнейшее 

развитие не только нашего медиа-
сообщества, как одной из самых молодых 
организаций, но и непосредственно нашей 
самой главной работы - продвижение 
платформ и рейтингов любимого Института. 
Так, будем искать новые форматы работы, 
осваивать площадки, создавать новые 
проекты.

Мы желаем Анне плодотворной работы, 
продвижения социальных сетей Института 
прокуратуры и интересных проектов! Верим, 
что все обязательно получится, ведь “Коннект” 
- это не просто сообщество, это семья.

Ившина Дарья, ИП313С

Лето закончилось, но конец – это лишь 
начало чего-то нового! Так, для вчерашних 
выпускников конец лета означал начало одного 
из самых ярких и насыщенных этапов их 
жизни. В этом году Институт прокуратуры 
раскрыл свои двери для первокурсников, и 
пришло время узнать их впечатление о первом 
месяце студенчества!

Полина Закурко, студентка группы ИП102С, 
делится своими впечатлениями:

 “Начало учебного года было самым 
волнующим для меня событием! Я очень 
ждала и переживала, как же все произойдет! 
Но все страхи ушли, как только я перешагнула 
порог нашего прекрасного университета. Я 
попала в замечательную группу, с которой не 
страшно было вступить в новую учебную 
жизнь! 

Первая лекция прошла чудесно! Первые 
преподаватели, с которыми я успела 
познакомиться, внушали огромное доверие и 
уважение. Я прочувствовала, как студенчество 
сильно отличается от учебы в школе. Все 
совсем новое, неизвестное, и первое время 
было очень трудно влиться в этот учебный 
процесс. Да я и до сих пор еще не все 
осознала…

Первые впечатления
наших первокурсников
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Все еще впереди, и эта неизвестность 
очень пугает, но и в то же время безумно 
влечет. Интересно, что же будет дальше! Куча 
мероприятий, новых людей и море 
позитивных эмоций. Я не ошиблась в своём 
выборе!”

Студент ИП109С Вениамин Токарев 
рассказывает о своем первом месяце, 
проведенном в стенах Института прокуратуры:

“Лучшее место, в которое я мог попасть  - 
это Институт прокуратуры УрГЮУ. Когда-то я 
жил в Казахстане и просто выбирал, куда мне 
поступить, и судьба привела меня в 
Екатеринбург! 

Первые дни учебы пролетели незаметно, а 
эмоции тогда были лучшими. Слова 
преподавателей оказали влияние на 
мотивацию к учёбе. Самое важное, что я 
познакомился с новыми людьми и обрёл 
новых друзей не только со своей группы, но и 
с других курсов за такой маленький 
промежуток времени. 

Первое впечатление об УрГЮУ навсегда 
останется в моей памяти, так как этот этап 
жизни превзошел все мои ожидания!

Институт прокуратуры навсегда в сердце!”
Нашим первокурсникам предстоит долгий 

и тернистый путь, но мы уверены, что они со 
всем смогут справиться, так пожелаем им 
удачи!

Соколова Виктория, ИП218С

Турнир по футболу 
в Челябинской области

25 сентября прошел выездной турнир по 
футболу,   посвященный  памяти   спортсменов 
В. Якимюка, Д. Катюшкина и С. Федорова. 
Местом проведения стал г. Еманжелинск в 
Челябинской области, куда и отправились 
команды.

Всего в соревновании приняло участие 9 
команд не только из Челябинской, но и 
Свердловской области. Наш Университет не 
стал исключением и представил на 
мероприятии команду, членами которой стали 
студенты различных Институтов:

-Кирилл Матвеев (ИП511С);
-Сергей Савьюк (ИП410С);
-Данила Лешаков (ИП213С);
-Рафаил Гурбанов (ИП306С);
-Артем Бушенев (ИП204С);
-Степан Патрин (ИП307С);
-Дмитрий Анкудинов (ИП513С);
-Егор Киреев (ИГиМП403Б).
О том, как проходили подготовка и отбор 

команды к соревнованиям, рассказал Артем 
Бушенев:

“Наша команда по футболу приехала на 
сборы за неделю до начала учебного года, и во 
время тренировки Кирилл Матвеев, капитан 
команды, сообщил новость о том, что нас 
пригласили   принять   участие   в   Турнире  по 
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футболу в г. Еманжелинск. Можно сказать, 
что именно с этого момента и началась как 
моральная, так и физическая подготовка 
нашей команды к предстоящим 
соревнованиям. 

Безусловно, отбор игроков на 
соревнования был. Он происходил под 
руководством капитана команды. Сам 
Кирилл не раз признавался, что выбрать 
игроков было очень трудно, потому что 
достойны, поехать были многие. По итогам 
каждый, кто поехал на турнир в 
Челябинскую область, заслуженно получил 
место в составе”.

Кирилл Матвеев поделился 
впечатлением о конкуренции на поле и игре 
команды УрГЮУ:

“Считаю, что уровень конкуренции был 
достаточно высоким. Команды разной силы 
и с различным игровым стилем. Для нас 
было очень интересно проверить себя и в 
техническом, и в силовом футболе.

Игру нашей команды на Турнире оценю 
на “хорошо”, так как проиграли 
действительно сильной команде, которая 
заслужила победу. У нас предстоит впереди 
много работы, и мы получили большую 
почву для размышлений и улучшения нашей 
игры!”

“Сами игры проходили в формате мини-
футбола. Мы играли против местных команд 
Челябинской области. В нашей группе мы не 
оставили шансов соперникам на выход из 
группы, разгромив их со счетом 4:0 и 6:0 
соответственно. 

Затем попали на достаточно сильного 
соперника, где проиграли со счетом 2:0, 
получив новый опыт игры с такой командой. 

Таким образом, наша команда выиграла 
2 игры в группе, проиграла матч за 1 место, 
но  выиграла  матч  за  2  место!”,  -  говорит 

Артем.
Также капитан команды добавил: 
“Безусловно, мы всегда хотим занимать 

первое место и к этому стремимся на любом 
турнире. Есть моменты, которые не 
получились, но есть и стимул для 
исправления их в дальнейшем!”

Артем Бушенев также не мог не 
поделиться уровнем проведения Турнира и 
не выразить слова благодарности:

“Организация Турнира прошла на высшем 
уровне!

Мне понравилось все, начиная от 
доброжелательности сотрудников стадиона 
“Шахтёр”, на котором проходили 
соревнования, и заканчивая состоянием 
газона. Мы обязательно приедем на 
следующий турнир, если достигнем 
соглашения!

Отдельно хочу поблагодарить 
организаторов соревнований за грамотное 
проведение игр и профессорско-
преподавательский состав УрГЮУ, а в 
особенности Владимира Александровича 
Бублика, за веру в нашу команду!”

Важно отметить, что помимо того, что 
наша команда заняла 2 место в Турнире, 
Кирилл Матвеев стал победителем в 
номинации “Лучший бомбардир”, с чем от 
лица всего Института мы поздравляем 
спортсмена!

“Спасибо за поздравление! Все личные 
победы - это заслуга команды! Никогда 
ничего не достичь в футболе, если будешь 
играть на себя, а не на команду!”, - говорит 
Кирилл.

Мы поздравляем спортсменов с 
достойным результатом и желаем команде 
дальнейших успехов и побед!

Щеколдина Анна, ИП415С
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Теоретические знания, безусловно, 
важны для освоения любого материала, но 
их невозможно применить без ознакомления 
с практикой, именно поэтому для любого 
студента важна первая учебная практика! 

Этим летом в июле учебная практика 
прошла у студентов 3 курса бакалавриата и 
4 курса специалитета Института 
прокуратуры, где ребята смогли ближе 
познакомиться с профессией, которая ждет 
их в будущем.

Без сомнений можно сказать, что первая 
практика - это волнующее событие для 
каждого студента, так как впервые ты 
сталкиваешься со всеми трудностями и 
нюансами работы. 

Как же прошла практика у студентов 
Института прокуратуры? Именно на этот 
вопрос для нашей статьи ответили Дарья 
Аксиненко, студентка ИП403С, а также 
Олеся Ходова, студентка ИП401С!

Дарья Аксиненко поделилась своими 
впечатлениями: 

“Летнюю практику мы проходили в 
Прокуратуре и в Следственном отделе 
Следственного комитета г. Екатеринбург. 
Наиболее запомнилась именно практика в 
первом органе, где мы работали под 
руководством прокурора города - Кузнецовой 

Светланы Васильевны. 
Наша практика состояла из двух этапов. 
Так, первую неделю мы были на общем 

надзоре, где научились пользоваться 
внутренней информационной системой, 
делать запросы и даже подготовили проекты 
актов реагирования. Мне даже удалось 
побывать на двух ведомственных совещаниях, 
посвященных организации Универсиады. 

Вторая неделя прошла с “процессуалами”, 
где мы вместе с наставниками рассматривали 
материалы дел, переданных следственными 
органами для утверждения обвинительного 
заключения. Также мы ездили в процессы, где 
смогли наглядно увидеть, как прокурор 
поддерживает государственное обвинение. 

Могу сказать, что за эти две недели 
практики мы получили бесценный опыт!”

Также Олеся Ходова рассказала о том, как 
проходила ее первая учебная практика:

“Практика - то, что ждёт каждого студента 
любого университета, в том числе и Института 
прокуратуры УрГЮУ!

Я проходила практику в Следственном 
отделе Следственного комитета, так как мне 
хотелось больше узнать о всех тонкостях 
работы следователя, и это удалось! На 
практике я знакомилась с материалами 
проверок, выезжала на осмотры мест 
происшествий, обыск, участвовала в 
получении объяснений с разрешения 
следователя и под его контролем, а также 
составляла процессуальные документы.

В прокуратуре мне удалось более 
подробно узнать о процессе делопроизводства 
в органах прокуратуры.

Несомненно, практика - это важное 
событие, так как именно благодаря ей ты 
учишься применять полученные знания в 
жизни!”.

Щеколдина Анна, ИП415С

Практика студентов Института прокуратуры 
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Одним из ярких и запоминающихся нашим 
студентам мероприятий является 
“Первокурсный прокурорский движ”, который 
проходит ежегодно в первое воскресенье 
сентября для наших первокурсников.

Суть мероприятия заключается в 
прохождении ребятами станций, придуманных 
организациями нашего Института, в этом году 
их было 20. На каждой из пунктов карты 
первокурсникам были предложены различные 
задания и проверки на выносливость, 
сплоченность и креативность. В зависимости 
от слаженности команды, качества и 
быстроты выполнения представителями 
станций выставлялись баллы.

“Первокурсный прокурорский движ” 
начался рано утром: организаторы во всю 
готовились к встрече с первокурсниками, а 
последние с нетерпением ждали старта.

Хоть станций и было много, они 
располагались на значительном расстоянии 
друг от друга, которое нужно было преодолеть 
в короткий срок. Каждая команда, прибежав на 
станцию, несмотря на усталость и одышку с 
радостью и рвением проходила все 
испытания!

Участникам понадобилось около трех-
четырех часов,     чтобы       выполнить      все 

задания, предложенные организаторами, и 
приблизится к финишной прямой, где их уже 
ждало подведение итогов и награждение 
победителей.

Мероприятие было волнующим для 
каждого из студентов, ведь это была их 
первая командная работа. Каждый подошел с 
трепетом и ответственностью к заданиям, с 
гордостью пройдя весь путь!

Места распределились следующим 
образом:

3 место заняла группа ИП103С;
2 место заняла группа ИП101Б;
1 место заняла группа ИП114С.
Мы выражаем благодарность всем 

студентам первого курса, участвующим в 
испытаниях, а также организаторам 
мероприятия и кураторам групп, которые на 
протяжении всего дня поддерживали ребят и 
помогали им, преодолевая дистанцию вместе!

“Первокурсный прокурорский движ” 
подарил каждому множество положительных 
эмоций, прекрасное настроение и зарядил 
энергией на весь учебный год!

 

Царинная Влада, ИП209С

“Первокурсный прокурорский движ”


